
Andreas Köpke
Beitrag von „Threadstarter“ vom 30. Januar 2009, 23:59

Hab ihn heute im adidas-Outlet Herzogenaurach gesehen, er war mit seinem Töchterchen auf
großer Einkaufstour. Eigentlich hätte ich ihn gleich mal wegen ner Tätigkeit beim FCN anhauen
sollen. Wäre ja zu schön, wenn er hier irgendwann mal was übernehmen würde.

Beitrag von „Berni“ vom 31. Januar 2009, 00:48

boah das ist ja interessant! wahnsinn! du hast´s ja gut...

Beitrag von „Exilfrange“ vom 31. Januar 2009, 04:20

andi ist und bleibt ein urgestein.. unvergessen glückliche und traurige momente wie das
außennetztor (und die blamage im wiederholungsspiel) unvergessen seine Paraden… Andi auf
ewig bleibst du Glubberer!

Beitrag von „Aphrodieter“ vom 31. Januar 2009, 11:36

Zitat von Berni 

boah das ist ja interessant! wahnsinn! du hast´s ja gut...

Wurde dir der Beischlaf verweigert? 

Beitrag von „elfmeter“ vom 31. Januar 2009, 18:49
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Zitat von Exilfrange 

andi ist und bleibt ein urgestein.. unvergessen glückliche und traurige momente wie
das außennetztor (und die blamage im wiederholungsspiel) unvergessen seine
Paraden… Andi auf ewig bleibst du Glubberer!

Unvergessen wie er dem sch..ss Illgner nen Elfer reingeknallt hat! 

Beitrag von „Spencer“ vom 31. Januar 2009, 18:53

Zitat von elfmeter 

Unvergessen wie er dem sch..ss Illgner nen Elfer reingeknallt hat! 

Und ich war als ganz kleiner Bub mit meinem Vadder dabei! 

Beitrag von „ClubChris“ vom 8. Februar 2009, 19:02

Wer`s noch nicht kennt:
Die Abschiedschoreo für Andy von den Fans von Olympique Marseille

http://www.andreas-koepke.de/1…om_andydergroesste500.jpg

:hoch:

Beitrag von „Remember68“ vom 12. März 2009, 20:56

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/4444-andreas-k%C3%B6pke/

http://www.andreas-koepke.de/127/lightbox/ak_om_andydergroesste500.jpg
https://www.glubbforum.de/forum/thread/4444-andreas-k%C3%B6pke/


http://www.youtube.com/watch?v=4jN3YwmsPyE&playnext_from=PL&feature=PlayList&p=6D9EFDDE5B82A70F&index=59

ab 2:20

Beitrag von „Thomas“ vom 12. März 2009, 21:54

Alles Gute zum Geburtstag , Andy

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Juni 2009, 12:02
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Ich wüsste nen Co-Trainer:

Andi Köpke. Da Roth jetzt weg ist (was der einzige Grund war warum er keinen Job beim FCN
wollte), steht dem nix entgegen!

Und er muss seinen Job beim DFB net aufgeben.

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 9. Juni 2009, 12:16

http://www.cluberer69.de/Koepke/ANDI_KOEPKE4.html

einer der club-heroen schlechthin.

schon schlechtere pläne gehört. warum aber soll der aro weg sein - denke dass ist eher so n
fließender übergang bzw. umstrukturierung. außerdem ist der job bei der nationalmannschaft ja
nicht gerade unbequem. denke er ist eher jemand, den man kurz- oder mittelfristig eher für
funktionsposten im managment (von einem neben bader installierten sportlichen leiter /
sportdirektoren posten, aufsichtsrat, (vize-..)präsiden - wird ja eben alles umgebaut) im blick
haben sollte.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Juni 2009, 12:20

Jo im Management könnte ich mir den Andi auch prima vorstellen!

Also gibts eigentlich 3 Varianten:
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1. Co-Trainer
2. Sportlicher Berater / Sportdirektor neben Bader
3. Präsident

Hauptsache ich kann bald sagen: "Willkommen daheim Andi!"

Beitrag von „Binoola“ vom 9. Juni 2009, 12:21

ANDI FOR PRESIDENT 

Beitrag von „kop“ vom 9. Juni 2009, 12:32

Ich weiß das ich jetzt bespuckt werde... aber was hat Andy, dass er am besten alle Jobs hier
übernehmen soll?

Nicht falsch verstehen! Diesen Mann spielen zu sehen war einfach ein traum! Und
möglicherweise kann er einigen von dem was bei uns frei wird...

Aber... ich höre seit zig Jahren "Andy hier, Andy da " etc. usw., wisst ihr was ich all die Jahre
nicht gehört habe.... etwas von Köpke, etwas das darauf schließen lässt das er für den Verein
ein bischen was übrig hätte...

okay, evtl habe nur ich das nicht mitbekommen... möglich ja auch das es wirklich nur an Roth
gelegen hat... aber irritiert bin ich dennoch...
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Hat er überhaupt mal irgendwas verlauten lassen was er überhaupt machen kann/will? Ich
meine diese Job´s brauchen ja auch irgendwo ... naja, etwas mehr als nur "TW Legende und
echter Clubberer", oder?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Juni 2009, 12:34

Ich sag ja. Das gscheideste wäre wenn er Co-Trainer wird.

Der Mann hat mittlerweilen beste Kontakte in die Fußballwelt. Mit Löw einen super Trainer vor
sich.

Man wäre ich begeistert wenn das so kommen würde!

Beitrag von „sunshine30“ vom 9. Juni 2009, 12:36

ja des wäre echt net schlecht. wohnt der eigentlich noch in nürnberg/fischbach? weiß des
jemand?

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 9. Juni 2009, 12:38

Meint Ihr ernsthaft er würde seinen Job beim DFB aufgeben????

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Juni 2009, 12:39
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Zitat von ThePunisher84 

Meint Ihr ernsthaft er würde seinen Job beim DFB aufgeben????

Ne, glaub ich keine Sekunde daran.

Steht aber auch nicht wirklich im Konflikt.

Er ist Torwarttrainer. Nicht Cheftrainer beim DFB. Also ich sehe da, als Leie, keine großen
Konflikte.

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 9. Juni 2009, 12:41

Zitat von sunshine30 

ja des wäre echt net schlecht. wohnt der eigentlich noch in nürnberg/fischbach? weiß
des jemand?

wenn ich mich nicht arg irre - bzw. wie vor ein paar wenigen jahren noch aktuell ist. häusla in
laufamholz bzw. unterbürg. sprich die ostend - laufamholz straße raus richtung schwaig und
dann bei der pizza-bude vorm dehner links nei. richtung schmelzer 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 9. Juni 2009, 12:49

absolut pro andi

Beitrag von „wikinger“ vom 9. Juni 2009, 12:53

7https://www.glubbforum.de/forum/thread/4444-andreas-k%C3%B6pke/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4444-andreas-k%C3%B6pke/


Zitat von ThePunisher84 

Meint Ihr ernsthaft er würde seinen Job beim DFB aufgeben????

So toll ist der Job da auch nicht. Also von daher sehe ich da durchaus Chancen.

Aber erstmal als Co-Trainer oder Verantwortlicher im Bereich Sportdirektor, Marketing oder was
auch immer.

Als Präsident?Hm...weiß nícht, ob das nicht ein Schritt zu früh wäre.

Beitrag von „Jinxo“ vom 9. Juni 2009, 13:22

Zitat von wikinger 

So toll ist der Job da auch nicht.

Sechsstelliger Betrag im Jahr für ein paar mit den Torhütern rumhüpfen ist nicht toll?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Juni 2009, 13:24

Zitat von Jinxo 

Sechsstelliger Betrag im Jahr für ein paar mit den Torhütern rumhüpfen ist nicht toll?

Gut bezahlt.
Muss aber nicht toll sein. 
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Beitrag von „Beyder91“ vom 9. Juni 2009, 13:53

Zitat von Maddin_FCN 

Gut bezahlt.
Muss aber nicht toll sein. 

Außerdem wer sagt ner dass mer net beides machen kann?

Beitrag von „InExtremo“ vom 9. Juni 2009, 13:55

Zitat von wikinger 

So toll ist der Job da auch nicht. Also von daher sehe ich da durchaus Chancen.

Aber erstmal als Co-Trainer oder Verantwortlicher im Bereich Sportdirektor, Marketing
oder was auch immer.

Als Präsident?Hm...weiß nícht, ob das nicht ein Schritt zu früh wäre.

Andreas Köpke stand ebenso wie Hansi Dorfner im Schattenkabinett von Schmelzer . Von daher
ist eine Gründsätzliche breiteitschaft bei beiden gegeben dem Club zu helfen .

Nachdem ARO weg ist sind die Chacnen dafür mit sicherheit nicht gesunken .

Beitrag von „Hazard“ vom 9. Juni 2009, 18:35
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Zitat von Maddin_FCN 

Jo im Management könnte ich mir den Andi auch prima vorstellen!

Also gibts eigentlich 3 Varianten:

1. Co-Trainer
2. Sportlicher Berater / Sportdirektor neben Bader
3. Präsident

Hauptsache ich kann bald sagen: "Willkommen daheim Andi!"

Alles anzeigen 

Wäre das schön, den Andi wieder bei uns zu haben. Aber als Co-Trainer? Wäre das nicht ein
"Abstieg" für ihn?

Sportlicher Berater/ Sportdirektor neben Bader könnte ich mir eher vorstellen.

Edith meint: Co-Trainer wäre wohl kein Nachteil, denn bisher war er ja nur Torwarttrainer. 

Beitrag von „Diavolo“ vom 9. Juni 2009, 19:05

Hmm ... so sehr ich den Andy ja schätz als Club-Legende. Für mich war er in den letzten Jahren
"nur" Torwarttrainer des DFB. Eine Truppe die sich insgesamt im Jahr vielleicht 3 - 4 Wochen
trifft. Das ist schon ganz was anderes als wenn man 11 Monate im Jahr mit ner Mannschaft
zusammen trainiert. Also ich seh da nicht die grosse Erfahrung? 
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Hatte er net vielleicht noch an anderen Job in der Zeit gemacht der ihn auch nur annähernd für
nen Posten beim Club qualifiziert? Hat er irgendwo seine Erfahrungen gemacht?

Beitrag von „Dude“ vom 10. Juni 2009, 01:11

wuscht....

von mir aus geht er wieder ins tor!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 10. Juni 2009, 08:15

Zitat von Hazard 

Wäre das schön, den Andi wieder bei uns zu haben. Aber als Co-Trainer? Wäre das nicht
ein "Abstieg" für ihn?

Sportlicher Berater/ Sportdirektor neben Bader könnte ich mir eher vorstellen.

Edith meint: Co-Trainer wäre wohl kein Nachteil, denn bisher war er ja nur
Torwarttrainer. 

warum ist das ein Abstieg?

Beitrag von „Hazard“ vom 10. Juni 2009, 22:53

Zitat von Maddin_FCN 
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warum ist das ein Abstieg?

Hab mich doch schon korrigiert. Er sollte wirklich mal einen weiteren Schritt machen.
Torwarttrainer ist auf Dauer was für Sepp Maier, aber doch nicht für Andi Köpke.

Beitrag von „stc“ vom 10. Juni 2009, 23:02

Zitat von Diavolo 

Hatte er net vielleicht noch an anderen Job in der Zeit gemacht der ihn auch nur
annähernd für nen Posten beim Club qualifiziert? Hat er irgendwo seine Erfahrungen
gemacht?

wie gesagt, er ist wirtschaftlich und marketingmäßig nicht so unbeleckt wie man vermuten
mag. bietet seminare und vorträge an. steht u.a. auch auf seiner homepage

http://www.andreas-koepke.de/

hab jetzt nichts dazu gefunden auf der page, aber hat er nicht sogar für oder mit sportsfive
beim glubb zu tun gehabt?

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 10. Juni 2009, 23:35

Zitat von stc 
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wie gesagt, er ist wirtschaftlich und marketingmäßig nicht so unbeleckt wie man
vermuten mag. bietet seminare und vorträge an. steht u.a. auch auf seiner homepage

http://www.andreas-koepke.de/

hab jetzt nichts dazu gefunden auf der page, aber hat er nicht sogar für oder mit
sportsfive beim glubb zu tun gehabt?

sportfive öffnet auf jeden fall im sport management-bereich türen und das offenbar auch
zurecht. siehe bader oder siehe auch z.b bernd hofmann vom hsv. kann das weder bestätigen
noch verneinen mim köpke und sportfive. einbinden sollte man den andi auf jeden fall - wäre
echt brach liegendes potential - allein schon weil er bei uns fans auch ne absolute integrations-
und identifikationsfigur ist, was sein arbeiten sicher erleichtern würde.

Beitrag von „Tobi3310“ vom 10. Juni 2009, 23:36

Kommt Andy Köpke zurück?
Nächstes Jahr ist ein Platz im Club-Vorstand frei...

Das wäre ein Paukenschlag! Kehrt Torwart-Idol Andreas Köpke (47) zum 1.FC
Nürnberg? Der überraschende Rücktritt von Club-Präsident Michael A. Roth hat dafür
auf jeden Fall den Weg wieder frei gemacht.

2001 hatte der ehemalige Welttorhüter und Europameister seine aktive Laufbahn
mit dem Bundesliga-Aufstieg beendet. Nach 280 Erst- und 58 Zweitliga-Einsätzen für
die Franken.
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In der Tasche hatte er einen Anschlussvertrag im FCN-Management. Doch da war gar
kein Platz für Köpke. Auch, weil der mit Karl Ortegel, einem Kritiker von Roth,
befreundet war. Also schob man ihn zu Rechtevermarkter Sportfive ab.

2004 wechselte der Familienvater zum DFB, wurde Bundes-Torwart-Trainer. Der
Vertrag bei der Nationalmannschaft endet aktuell nach der Weltmeisterschaft 2010.
Und genau dann sucht der FCN auch einen neuen Mann an der Spitze...

Gut möglich, dass der Andreas Köpke heißt! Aufsichtsrat-Sprecher Klaus Schramm zu
BILD: „Nach der Satzungsänderung wird es einen hauptamtlichen Vorstand geben.“

Zwei der drei Mitglieder stehen mit Sportdirektor Martin Bader (41) und Finanzchef
Ralf Woy (49) schon fest. Köpke wäre der perfekte Mann für den dritten Platz...

Schramm erklärt, warum: „Köpke kommt aus dem Sport, ist bei den Fans hoch
angesehen und wäre sicher in der Lage, den FCN gut nach außen hin zu verkaufen.“

Die Beziehung zum Club hat Köpke ohnehin nie ganz abgebrochen. Bei Jugendspielen
von Sohn Pascal ist er immer wieder als interessierter Zuschauer dabei.

Quelle.: Bild.de
http://www.bild.de/BILD/sport/…-andy-koepke-zurueck.html

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 11. Juni 2009, 00:43

gute sache, wenn das so kommen sollte.

Beitrag von „Weggla“ vom 11. Juni 2009, 01:01
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Ich würde mich tierisch freuen 

Zudem... hat nicht mal ein gewisser Andi Köpke vor geraumer Zeit dieses Zitat hier
losgelassen? "Posten beim FCN ja, aber nicht unter Roth"  Denn dann wäre ja der "Casus
knacksus" ja schon vom Tisch 

Edith meint:
Okay, hab den Beitrag mit dem Bild-Artikel eben erst gelesen. Na dann würds ja passen.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 11. Juni 2009, 13:49

Ha! GEIL GEIL GEIL!

Beitrag von „4th Generation“ vom 11. Juni 2009, 14:55

Existiert auch irgendeine aktuelle Aussage von Köpke (z.B. nach dem Roth-Rücktritt), daß er
überhaupt an einer Position im Verein interessiert ist? Freuen würde es mich ja, aber bislang
sind dies für mich lediglich Spekulationen ohne Substanz.

Beitrag von „stc“ vom 11. Juni 2009, 15:00

Zitat von 4th Generation 

Existiert auch irgendeine aktuelle Aussage von Köpke (z.B. nach dem Roth-Rücktritt),
daß er überhaupt an einer Position im Verein interessiert ist? Freuen würde es mich ja,
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aber bislang sind dies für mich lediglich Spekulationen ohne Substanz.

als kleinen hinweis kann man vielleicht deuten, dass er es in der vergangenheit nie wirklich
ausgeschlossen hat (glaub auch bei seinem letzten auftritt im blickpunkt sport). aufgrund der
animositäten mit aro (deren grund ich nie begriffen hatte, dachte immer es ging um so ne
nachzahlung, die in den 90ern mal stress verursachte. da steht ja jetzt was in der bild zu) war
das zumindest während dessen amtszeit aber eher unwahrscheinlich.

Beitrag von „Zaphod“ vom 4. Oktober 2009, 14:06

hätt sich gestern ja freuen können, über die Leistung der Nationalspieler und Aspiranten
(Rolfes, Kießling, Kroos ...)
hat aber in den Sportschaueinblendungen ein ganz schön langes Gesicht gezogen. Fast schon
schön zusehen, dass er immernoch mit dem Club mitleidet

Beitrag von „BruderLeichtfuss“ vom 4. Oktober 2009, 14:26

Stimmt ja das is mir auch aufgefallen
Der Blick war doch schon ziemlich trostlos 
Hat wohl auch an frühere Zeiten gedacht 

Beitrag von „BruderLeichtfuss“ vom 8. Februar 2010, 16:29

Wie sieht den das eigentlich aus ?
Wenn der Löw jetzt da nicht weitermacht beim DFB
dann müßte doch der Andy frei sein für eine Aufgabe beim Ruhmreichen oder ?
weil ich meine irgendwo gelesen zu haben, daß dann alle Trainer aufhören werden
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Mensch der Andy nochmal beim Club, egal in welcher Position
Da würde nochmal ein kleiner Traum in erfüllung gehen 

Beitrag von „blauer Franke“ vom 8. Februar 2010, 16:38

hab den andi mal getroffen als er vor 20 jahren oder so noch für "kaiser bier" werbung machte.
da schrieb er autogramme und ich durfte als kleiner bub damals mit ihm in die zeitung 
a toller kerl - schade dass er nie an dem illgner oder später kahn vorbei kam.
er war eigentlich stets die wahre # 1 im lande!

wäre cool wenn er nach dem dfb job in nürnberg tätig sein könnte.

Beitrag von „Strombus“ vom 8. Februar 2010, 16:44

Zitat von blauer Franke 

schade dass er nie an dem illgner oder später kahn vorbei kam.
er war eigentlich stets die wahre # 1 im lande!

Naja, nach der WM 94 ham das ja auch alle gesehen dass Andy besser als Illgner war,
deswegen hat er dann ja auch beim gewinn der EM 96 im Tor gestanden und uns so beim
Elferschießen ins Finale gebracht. Danach war dann halt der Kahn dran...

Beitrag von „Oberon“ vom 8. Februar 2010, 16:57

Zitat von Strombus 
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Naja, nach der WM 94 ham das ja auch alle gesehen dass Andy besser als Illgner war,
deswegen hat er dann ja auch beim gewinn der EM 96 im Tor gestanden und uns so
beim Elferschießen ins Finale gebracht. Danach war dann halt der Kahn dran...

Was muss ich da lesen? Tz, tz... so wenig sporthistorische Kenntnisse, das ist ja erschreckend.

Köpke war zwischen 1994 und 1998 unumstrittener Stammspieler, hat Illgner in die sportliche
Versenkung verbannt und sich ebenfalls gegen einen unheimlich talentierten Oliver Kahn
behauptet! Erst nach seinem Rücktritt ist Kahn die Nummer 1 geworden.

Und Köpke wird für mich sowieso immer der beste deutsche Torwart aller Zeiten bleiben. 

Beitrag von „audiollama“ vom 8. Februar 2010, 17:18

Zitat von Oberon 

Was muss ich da lesen? Tz, tz... so wenig sporthistorische Kenntnisse, das ist ja
erschreckend. 

Köpke war zwischen 1994 und 1998 unumstrittener Stammspieler, hat Illgner in die
sportliche Versenkung verbannt und sich ebenfalls gegen einen unheimlich talentierten
Oliver Kahn behauptet! Erst nach seinem Rücktritt ist Kahn die Nummer 1 geworden.

Und Köpke wird für mich sowieso immer der beste deutsche Torwart aller Zeiten
bleiben. 

Selbstredend. Was war ich damals stolz auf den Köpke bei der EM 96, da war er für mich immer
noch ein Glubberer. Wenn uns der Kies dieses Jahr zum Titel schießt wirds nicht ganz so sein.
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Beitrag von „icetiger1968“ vom 8. Februar 2010, 18:20

Zitat von Oberon 

Was muss ich da lesen? Tz, tz... so wenig sporthistorische Kenntnisse, das ist ja
erschreckend. 

Köpke war zwischen 1994 und 1998 unumstrittener Stammspieler, hat Illgner in die
sportliche Versenkung verbannt und sich ebenfalls gegen einen unheimlich talentierten
Oliver Kahn behauptet! Erst nach seinem Rücktritt ist Kahn die Nummer 1 geworden.

Und Köpke wird für mich sowieso immer der beste deutsche Torwart aller Zeiten
bleiben. 

Der größte Clubtorwart war der Heiner... dann kommt der "Hauptmann Köhl", der Schaffer Edi
und dann vielleicht der Köpke. Der Andy ist kein ganz Großer, weil er für den Club keine Titel
gewonnen hat.
Ist er jetzt eigentlich auch ein Raffke, weil er ja der Spezie vom Löw und vom Bierhoff ist?
Signing Fee.... alleine bei dem Wort wird mir schlecht, hauptsache was Englisches.

Beitrag von „blauer Franke“ vom 8. Februar 2010, 18:24

nunja...habs vielleicht etwas zu schnell geschrieben so dass es falsch rüber kam.
ich wollte nur damit sagen, dass es köpke m.E. verdient gehabt hätte schon VOR 94/95 im tor
zu stehen.

zuletzt bei der em in schweden 92 war die zeit von illgner schon abgelaufen...da war andi schon
besser!
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Beitrag von „Gorbi“ vom 8. Februar 2010, 20:09

Zitat 

Ist er jetzt eigentlich auch ein Raffke, weil er ja der Spezie vom Löw und vom Bierhoff
ist? Signing Fee.... alleine bei dem Wort wird mir schlecht, hauptsache was Englisches.

Ein Raffke war er doch schon zu Clubzeiten!
Ihr könnt Euch doch sicherlich noch an die Gehaltsliste erinnern die Ende der 90 in die Zeitung
gekommen ist
und da hat er in Liga 2 schon 3-4 Millionen DM kassiert weit vor der Nummer 2

Beitrag von „icetiger1968“ vom 8. Februar 2010, 23:22

Was qualifiziert ihn eigentlich zu einer Funktionärstätigkeit beim Club?

Beitrag von „hattrick“ vom 8. Februar 2010, 23:30

Zitat von icetiger1968 

Was qualifiziert ihn eigentlich zu einer Funktionärstätigkeit beim Club?

Was hat einen Uli Hoeneß qualifiziert, bevor er Manager beim FCBäh geworden ist? Oder Allofs
in Bremen?

Beitrag von „Wesel“ vom 9. Februar 2010, 00:01
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Zitat von icetiger1968 

Was qualifiziert ihn eigentlich zu einer Funktionärstätigkeit beim Club?

Was ist denn das für eine dumme Frage?

Beitrag von „Exilfrange“ vom 9. Februar 2010, 00:02

wer für den dfb gut genug ist, ist das für den FCN noch lange nicht! Da sind wir wirklich andere
Qualitäten gewohnt!

Beitrag von „Weggla“ vom 9. Februar 2010, 23:43

Zitat von blauer Franke 

nunja...habs vielleicht etwas zu schnell geschrieben so dass es falsch rüber kam.
ich wollte nur damit sagen, dass es köpke m.E. verdient gehabt hätte schon VOR 94/95
im tor zu stehen.

zuletzt bei der em in schweden 92 war die zeit von illgner schon abgelaufen...da war
andi schon besser!

Illgner war nie ein besonders guter Torhüter. Der lebte alleine von seinen guten Kontakten zum
DFB.

Irgendwie erinnert mich das alles an Löw.. 
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Beitrag von „dsv“ vom 10. Februar 2010, 07:08

Zitat von Oberon 

Was muss ich da lesen? Tz, tz... so wenig sporthistorische Kenntnisse, das ist ja
erschreckend. 

Köpke war zwischen 1994 und 1998 unumstrittener Stammspieler, hat Illgner in die
sportliche Versenkung verbannt und sich ebenfalls gegen einen unheimlich talentierten
Oliver Kahn behauptet! Erst nach seinem Rücktritt ist Kahn die Nummer 1 geworden.

Illgner ist nach dem 1:2 gegen Bulgarien im Viertelfinale der WM 1994 von selbst
zurückgetreten.

Andy war/ist sicherlich ein Held, denke aber als Torwarttrainer ist er besser aufgehoben, als als
leitender Funktionär. Nur ein Gefühl.
Dem Aufsichtsrat stünde er aber dennoch ganz gut zu Gesicht, keine Frage.

Beitrag von „Stevie“ vom 10. Februar 2010, 16:06

Träume sind ja erlaubt, aber ich kann mich nur schwer vorstellen, dass Köpke bald beim Club
ein Amt übernimmt.

Gerade nach einem Abstieg ist wohl fast kein Geld vorhanden und Köpke würde sicherlich ein
fürstliches Gehalt fordern, was vielleicht bei einer Europaleague-Teilnahme (die Lichtjahre
entfernt ist) möglich wäre, nicht aber in der wohl auf uns zukommenden Zweitliga-Tristesse.

Beitrag von „Bass_“ vom 10. Februar 2010, 18:42

22https://www.glubbforum.de/forum/thread/4444-andreas-k%C3%B6pke/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4444-andreas-k%C3%B6pke/


oh man wenn man hier manches liest wird einem echt schlecht... der köpke wär das beste das
uns passieren kann. was ihn qualifiziert? das er ein tateloser sportsmann war der nach außen
hin nie ein schlechtes bild abgegeben hat im gegensatz zu kahn oder wiese. welcher von den
clowns bei uns hat seine kontakte? köpke hat mit seiner tätigkeit im ausland sowie beim dfb
mit sicherheit ettliche kontakte und bisher hab ich auch noch keine dampfplauderei von ihm
vernommen im gegensatz zu einem oechler oder allen anderen heinis

unvergessen sein gehaltener elfer gegen italien 96.

Beitrag von „Bass_“ vom 10. Februar 2010, 18:45

Zitat von icetiger1968 

Der größte Clubtorwart war der Heiner... dann kommt der "Hauptmann Köhl", der
Schaffer Edi und dann vielleicht der Köpke. Der Andy ist kein ganz Großer, weil er für
den Club keine Titel gewonnen hat.
Ist er jetzt eigentlich auch ein Raffke, weil er ja der Spezie vom Löw und vom Bierhoff
ist? Signing Fee.... alleine bei dem Wort wird mir schlecht, hauptsache was Englisches.

die hast du alle spielen sehen? oder ist das nur vom hören sagen? ich denke das kann man
nicht vergleichen sondern muss jedes jahrzent eigenständig behandeln.

Beitrag von „pfobeman“ vom 23. Februar 2010, 00:00

Zitat von Wesel 

Was ist denn das für eine dumme Frage?

So dumm find ich die Frage eigentlich nicht, aber vielleicht bin ich ja zu dumm und du verhilfst
mir zur Erleuchtung...
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Beitrag von „winzie“ vom 23. Februar 2010, 00:17

andi ist top. neulich habe ich ihn beim sport getroffen und vom verhalten her ist er klasse.
keine spur arrogant, überheblich oder sonstwas. der würde alleine schon aus diesen gründen
besser zu uns passen als die meisten, die im moment am rumwerkeln sind.

winzie

Beitrag von „Vv00t“ vom 5. März 2010, 15:39

Genau, weil wenn man ein feiner Kerl ist hat man im Geschäft automatisch die Nase vorn.
Deswegen sind auch Leute wie Hoeneß, Magath so erfolgreich, weils einfach knorke Typen sind!

Ich würd den Andi allerdings auch gern bei uns sehen, einfach wegen der Connections und dem
Ansehen das er mitbringt, und natürlich weil er tatsächlich ein feiner Kerl ist. Aber das
Argument "Qualifikationen?" ist trotzdem gültig, das wollt ich nur sagen 

PS: Ist die Geschichte nun eigentlich vom Tisch, da Möckel kommt?

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 12. März 2010, 07:40

Ja auch unser Andy hat heute Burzeltag  . Der gute Mann wird heute stolze 48
Jährchen. Auch dir wünsche ich alles liebe und gute und natürlich viel Gesundheit .

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 10. November 2010, 10:05
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Beitrag von „Strombus“ vom 10. November 2010, 10:15

woah Udo, muss das ein. Da krieg ich heut noch meinen Hass wenn ich das seh. Und dann der
Helmer: "Ich dachte der Ball wäre zuvor schon im Tor gewesen...? :winkefinger:

Beitrag von „cinico“ vom 10. November 2010, 11:04

Diese Eintracht-Braunschweig-Gedächtnistrikots tun mir heute noch in den Augen weh... 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 10. November 2010, 11:19

Zitat von cinico 

Diese Eintracht-Braunschweig-Gedächtnistrikots tun mir heute noch in den Augen
weh... 

hat halt gut zum Stadion gepasst damals 

Beitrag von „Altmeister“ vom 10. November 2010, 11:35

Ich werte das Photo als Wunsch, daß die Bauern keinen Ball in unser Tor bekommen - außer der
Schiri hilft wieder...
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Ach ja: "WIr haben eine Mauer im Tor"... Find den Patch immer noch klasse! 

Beitrag von „Sergio Z“ vom 12. November 2010, 11:07

image-150829-galleryV9-rxtn.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. November 2010, 14:07

man sieht jedenfalls, warum der jogibär immer an schal rumhat.

Beitrag von „LionelHutz“ vom 13. November 2010, 16:27

Zitat von Zockerkönig 

hat halt gut zum Stadion gepasst damals 

nana immerhin die Farben unseres großen Stadtwappens

180px-Grosses_Wappen_Nuernberg.pngImage not found or type unknown

Beitrag von „Altmeister“ vom 10. Januar 2011, 20:27

Zitat von 260507 
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http://www.mainpost.de/sport/K…-gemangelt;art787,5915991

:shock:

Beitrag von „Oberon“ vom 11. Januar 2011, 11:45

Hoffentlich hat sich die Zeitung verschrieben und er hat net den Vornamen vom Bader
verwechselt... 

Wobei der Andi darf alles und so wichtig ist der Markus Bader auch net 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 11. Januar 2011, 12:34

Ich glaube der Martin/Andreas-Ba(a)der-Verschreiber ist einer der häufigsten überhaupt in der
deutschen Presse.
Wie oft hat man schon von Andreas Bader[sic!] gelesen?
Das grenzt ja fast schon an Absicht der Journalisten.
Bin ja auch kein großer Bader-Freund, aber für einen Terroristen halte ich ihn nicht. 

Beitrag von „stc“ vom 11. Januar 2011, 13:16

Zitat von KillerDriller 

Bin ja auch kein großer Bader-Freund, aber für einen Terroristen halte ich ihn nicht. 
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schon klar, keiner hier hält baader wirklich für nen terroristen!

aber dieser andere, dieser martin da beim glubb..., des könnt einer sein...

Beitrag von „KillerDriller“ vom 11. Januar 2011, 13:28

Zitat von stc 

schon klar, keiner hier hält baader wirklich für nen terroristen!

aber dieser andere, dieser martin da beim glubb..., des könnt einer sein...

Beitrag von „Vv00t“ vom 11. Januar 2011, 17:59

Zitat von stc 

schon klar, keiner hier hält baader wirklich für nen terroristen!

aber dieser andere, dieser martin da beim glubb..., des könnt einer sein...
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Driller? 

Beitrag von „Weggla“ vom 16. Januar 2011, 20:57

Zitat von Vv00t 

Driller? 

Der Driller terrorisierte eher die fränkischen Wirte, wenn das Bier nicht schnell genug kam.

Beitrag von „Weggla“ vom 20. April 2011, 21:52

Ausschnitte aus Andys damaligen Video "Andy Köpkes Torwartschule":

http://www.youtube.com/watch?v=CRr20J1zSw4

Auch mit vielen Szenen aus dem Frankenstadion zusammen mit Kurt Kowarz.

Beitrag von „spagnulo“ vom 20. April 2011, 22:00

Klassiker, vor allem auch der Kurt  
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Achja übrigens: Wer ist Deutschlands Nummer 1, Andi Kööööööööpke

Beitrag von „Weggla“ vom 20. April 2011, 22:23

Zitat von spagnulo 

Klassiker, vor allem auch der Kurt  

Achja übrigens: Wer ist Deutschlands Nummer 1, Andi Kööööööööpke

Nicht zu vergessen: "Andy wink a mol"! Man hab ich mich damals als kleiner Junge immer
gefreut, wenn er zurück gewunken hat 

Sportlich wie auch menschlich ein absoluter Held. Er war es auch, der mich überhaupt dazu
brachte, Torhüter zu werden. Hege sein Autogramm von damals immer noch wie meinen
eigenen Augapfel - ebenso wie das von Sergio Zarate.

Beitrag von „spagnulo“ vom 20. April 2011, 22:36

Zitat von Bratwurstweggla 

Nicht zu vergessen: "Andy wink a mol"! Man hab ich mich damals als kleiner Junge
immer gefreut, wenn er zurück gewunken hat 

Sportlich wie auch menschlich ein absoluter Held. Er war es auch, der mich überhaupt
dazu brachte, Torhüter zu werden. Hege sein Autogramm von damals immer noch wie
meinen eigenen Augapfel - ebenso wie das von Sergio Zarate.
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Seh ich ganz genauso. Der Andi war scho a feiner Kerl. Klassiker ebenfalls auch immer der
obligatorische Jubel nach Abpfiff. Auf beiden Knien die Arme nach oben gehoben 
Der Andi, des war schon einer. Auch unglaublich geil damals seine Rückkehr im Winter 98, auch
wenns dann nach unten ging.
Und man kann sagen was man will, sein Abschiedsspiel war Gänsehaut pur.

Beitrag von „Weggla“ vom 20. April 2011, 22:48

Zitat von spagnulo 

Und man kann sagen was man will, sein Abschiedsspiel war Gänsehaut pur.

Einer der Momente, bei dem ich auch heute noch - obwohl mittlerweile erwachsen - Tränen in
den Augen bekomme, wenn ich daran zurückdenke oder Szenen davon sehe. Einer der Helden
meiner Jugend, wenn nicht sogar DER Held überhaupt.

Beitrag von „spagnulo“ vom 20. April 2011, 23:00

Zitat von Bratwurstweggla 

Einer der Momente, bei dem ich auch heute noch - obwohl mittlerweile erwachsen -
Tränen in den Augen bekomme, wenn ich daran zurückdenke oder Szenen davon sehe.
Einer der Helden meiner Jugend, wenn nicht sogar DER Held überhaupt.

Geht mir ganz genauso...

Beitrag von „kargus“ vom 24. April 2011, 02:02
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Zitat von Altmeister 

Ich werte das Photo als Wunsch, daß die Bauern keinen Ball in unser Tor bekommen -
außer der Schiri hilft wieder...

Ach ja: "WIr haben eine Mauer im Tor"... Find den Patch immer noch klasse! 

Hieß der nicht anders:
"Wir Franken haben eine Wand im Tor" ?

Beitrag von „Bass_“ vom 25. April 2011, 09:44

was ist eigentlich aus dem guten, alten "wink amoll" geworden? wär doch mal wieder ne sache
oder macht man das nur bei dem namen andy? toll war auch immer das "a... wink amoll" mein
mich erinnern zu können, dass mal einer zurückgewunken hat weiß aber nimmer wer evtl. der
brasas...

Beitrag von „Weggla“ vom 25. April 2011, 19:30

Das "Andy wink' a mol" war beim Köpke immer der Klassiker. Das Ritual wurde praktisch bei
jedem Heimspiel vollzogen. War damals ne lustige Sache - besonders wenn der Andy grad
nichts zu tun hatte. Und brav zurück gewunken/gewinkt (wie auch immer *g*) hat er auch 

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 25. April 2011, 19:33

Des war wirklich eine super Sache...erinnere mich gern an diese Zeit...war immer ein
Gänsehautgefühl, wenn der Andy aufs Feld Richtung Nordkurve kam und es laut
schallte..."Andy wink amol" :hoch:
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Beitrag von „Beglubbter89“ vom 23. Mai 2011, 00:08

http://www.bild.de/sport/fussb…-stars-18020858.bild.html

Beitrag von „Quint“ vom 23. Mai 2011, 00:10

BILD: Und warum kramt Voack das Thema wieder vor?
Köpke: „Vielleicht versucht er, Fehler von damals zurecht zu rücken. Doch was damals falsch
war, wird auch 17 Jahre später nicht richtiger...“

:hoch:

Beitrag von „hoeschler“ vom 23. Mai 2011, 06:29

welch ungewöhnlich passender Themenwechsel der Bild...

"Apropos 17. Nach 17 Jahren..."

Beitrag von „Chancentod“ vom 23. Mai 2011, 10:25

Solche Überleitungen nehme ich mir als Beispiel und gehe heute bei der jungen
Obstverkäuferin Melonen kaufen.
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Beitrag von „kleinerUdo“ vom 6. August 2011, 20:56

jetzt in samstag live zu gast, nebst glücksfee.

Beitrag von „peter stocker“ vom 6. August 2011, 21:22

Zitat von kleinerUdo 

jetzt in samstag live zu gast, nebst glücksfee.

...also ich würde die Glücksfee nehmen.

Beitrag von „cinico“ vom 6. August 2011, 21:24

Zitat von peter stocker 

...also ich würde die Glücksfee nehmen.

Der Andi bestimmt auch... 

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 6. August 2011, 21:33

SpVgg Unterhachingen...
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Beitrag von „Block-13-Jan“ vom 19. August 2011, 15:49

Reaktivieren... 

Beitrag von „Altmeister“ vom 19. August 2011, 15:54

Zitat von Block-13-Jan 

Reaktivieren... 

"WER IST DEUTSCHLANDS NUMMER 1?!..."
Sing ich heute noch gerne... 

Beitrag von „Weggla“ vom 20. August 2011, 13:14

War ja auch eine klasse Zeit damals. Klar, der FCN dümpelte meist am Tabellenende rum und
mit den Skandalen mit Böbel, Schmelzer, Voack und Co. möcht ich gar nicht anfangen. Aber
schön wars trotzdem.

"Wir Franken haben eine Wand im Tor" - "Andy Köpke"

War schon ein feiner Kerl der Andy (und isses immer noch). :hoch:

Beitrag von „Altmeister“ vom 20. August 2011, 13:26
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Zitat von Bratwurstweggla 

War ja auch eine klasse Zeit damals. Klar, der FCN dümpelte meist am Tabellenende
rum und mit den Skandalen mit Böbel, Schmelzer, Voack und Co. möcht ich gar nicht
anfangen. Aber schön wars trotzdem.

"Wir Franken haben eine Wand im Tor" - "Andy Köpke"

War schon ein feiner Kerl der Andy (und isses immer noch). :hoch:

Der Mauer-Aufnäher war einer der schönsten Patches, die ich kenne. War eine tolle Zeit, halt
anders wie jetzt. Irgendwie habe ich den Eindruck, daß wir mittlerweile sportlich und von der
Führung her doch schon deutlich gefestigter sind. Damals mußte man ja fast täglich damit
rechnen, daß entweder der DFB oder der Gerichtsvollzieher das Licht ausknipst...

Beitrag von „Weggla“ vom 20. August 2011, 13:43

Zitat von Altmeister 

Der Mauer-Aufnäher war einer der schönsten Patches, die ich kenne. War eine tolle
Zeit, halt anders wie jetzt. Irgendwie habe ich den Eindruck, daß wir mittlerweile
sportlich und von der Führung her doch schon deutlich gefestigter sind. Damals mußte
man ja fast täglich damit rechnen, daß entweder der DFB oder der Gerichtsvollzieher
das Licht ausknipst...

Den "Mauer-Aufnäher" hab ich heut noch auf ner alten Kutte im Schrank. 

Mit deiner Ansicht bist du nicht alleine. Zwischen der heutigen und der damaligen
Vereinsführung liegen Welten. Mir kommt immer noch die Galle hoch, wenn ich Bilder von Böbel
oder Voack sehe - ganz zu schweigen von Transparenten an irgendwelchen Gewerbebauten mit
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dem "alpha"-Logo. Wie du schon geschrieben hast, musste man damals tagtäglich damit
rechnen, dass der Verein von heute auf morgen dicht gemacht wird. Kann mich sogar noch an
Zeitungsmeldungen erinnern, wo schon darüber gemutmaßt wurde, wie der FCN wohl nach der
Insolvenz heißen könnte...

Einerseits wars für uns Fans eine sehr harte Zeit, aber diese möchte ich nicht missen. Der
Zusammenhalt unter den Anhängern war grandios - auch wenn teils nur 15.000 oder 20.000
Zuschauer im Frankenstadion waren.

Beitrag von „NacAtta345“ vom 26. August 2011, 13:43

Hat jemand einen VIdeolink zum EM Spiel "Deutschland - Italien" aus dem Jahre 1996 wo unser
Andi eine absolute Weltklasseleistung gezeigt hat und so das 0:0 festgehalten hat?

Ich kann mich noch erinnern, dass das für mich eine der besten Torhüterleistungen in einem
Spiel aller Zeiten war.

Danke!
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